

| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 29.05.2009 | Sección Opinión | Página PP |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|



El asalto a la razón

Carlos Marín

Michoacán: sin o con permiso

Las detenciones en Michoacán sin decir "agua va" enojaron al gobernador pero, después de que el secretario de Gobernación invocó las facultades federales y recordó la conveniencia de mantener la mayor discreción, Leonel Godoy se serenó.

Sigue siendo comprensible, sin embargo, que reproche a la PGR no explicar "de manera contundente por qué no nos pidió la colaboración".

El miércoles, en *Tercer Grado*, el autor de estas líneas recordó también, pero mal, que Cuauhtémoc Cárdenas, cuando fue gobernador y en la secuela del caso Camarena Salazar (el agente de la DEA que en 1985 fue asesinado en Guadalajara), "protestó por la incursión del Ejército en un rancho" (El Mareño).

Falso: el ingeniero se inconformó, pero no contra la entrada de las fuerzas federales, sino porque irrumpieron también policías preventivos de Jalisco sin el permiso estatal de rigor.

Si prevenir tuviera sentido, ¿qué presidente de un constitucional *municipio libre* o qué subordinado de Godoy habría permitido ser detenido?

cmarin@milenio.com

